



Polo Mujeres exige justicia en el caso de la joven abusada en Kennedy

Bogotá, D.C., Noviembre 5 de 2023.- Polo mujeres expresa su profunda preocupación y exige contundencia de la justicia en el caso de la captura del individuo señalado de abusar sexualmente a una joven mientras se dirigía a su colegio en la localidad de Kennedy.

Este hecho pone en alerta la necesidad urgente de transformar a Colombia en un país seguro para las mujeres, donde los feminicidios dejen de convertirse en una cifra más y se respete por fin el derecho que tenemos las mujeres de habitar cada uno de los territorios y espacios sin tener miedo de ser asesinadas o abusadas.

Así mismo, insistimos en la necesidad de reconocer que las violencias basadas en género son un problema sistemático que persiste en nuestra sociedad y que requiere medidas contundentes para su erradicación. Para esto, todas las instituciones, entidades y la sociedad civil en general, deben volcarse y unirse en una sola lucha: La eliminación de cualquier tipo de violencia contra la mujer.

Además, instamos tanto a Claudia López, alcaldesa de Bogotá, como Carlos Fernando Galán, alcalde electo, a garantizar la seguridad de las mujeres en espacios públicos a través de estrategias efectivas de prevención y protección, que contemplen el enfoque de género y sean construidas desde la visión de las mujeres y su sentir en la sociedad.

Polo mujeres